

Salud mental: UdeC albergará un evento de divulgación

Este lunes 7 de octubre se realizará la jornada de “Conmemoración del Día de la Salud Mental” en la Facultad de Medicina de la Universidad de Concepción (UdeC), en el marco de la efeméride que el mundo observa cada 10 de octubre.

Se trata de una iniciativa de divulgación organizada por el Departamento de Psiquiatría y Salud Mental junto a su Doctorado en Salud Mental, con apoyo de la Vicerrectoría de Relaciones Institucionales y Vinculación con el Medio (VRIM) y del Programa Nepsam (Neurociencia, Psiquiatría y Salud Mental) de la UdeC.

Programa

El evento considera la presentación del libro de “Compilación Investigativa: Psiquiatría y Salud Mental en Concepción de la Fenomenología a la Epigenética: 1969 A 2024” y el proyecto VRIM2437 a cuyo alero se desarrolló la obra, a cargo del doctor Benjamín Vicente, psiquiatra y profesor emé-

rito de la UdeC.

Además, 12 candidatos del Doctorado en Salud Mental, programa que lidera el doctor Felipe García, mostrarán los avances de sus investigaciones de tesis.

Para finalizar se realizará la conferencia magistral “Desafíos de la práctica y la investigación en salud mental: hacia el diálogo interdisciplinar y su fundamento valórico”, a cargo del doctor Fernando Lolas, psiquiatra chileno especialista en medicina psicosomática de la Universidad de Heidelberg (Alemania) y *post-doctoral fellow* para investigaciones en Neurociencias de los Institutos Nacionales de Salud de Estados Unidos. La jornada se orienta a todo público interesado, es gratuita previa inscripción y se realizará en el Auditorio Ivar Hermansen de la Facultad de Medicina entre 9 y 13 horas.

Más información escribiendo al correo nancypezo@udec.cl.

FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.

